
Piriápolis, 24 de julio de 2019.

                                                        Circular N.º 445

Sres. Concejales:
                       Cúmpleme convocarles para la Sesión del día 25 de julio 2019 a la hora
10:00 con 15 minutos de tolerancia a los efectos de considerar el siguiente:
                                                Orden del Día
Se recuerda que el 26/07 a las 11:00 hs se recibe a  Secretaría Nacional de Deporte y  Liga Zona Oeste

Nº EXPEDIENTE CONCEPTO

01   Consideración Actas anteriores N.º 571 y Ext N.º 57 2

02 Media Hora Previa. Alcalde informa.

03 2019-88-02- 00233 Manifestaciones de Ediles.

04 2019-88-01-12114 Corte de pasto y retiro de mobiliario (Liceo)

05 2019-88-01-11805 Puesto de feria mujeres emprendedoras

06 2018-88-01-15388 Irregularidades comercio Otormin y Feola Motos

07 2015-88-01-10159 Pauta continuación espacio publicitario Canal 9

08 2019-88-01- 06330 Colaboración con proyecto de estación saludable.

09 2019-88-01- 08517 Autorización de circulación de camión con  publicidad.

10 2019-88-01-11717 Fin de obras edificio de alimentación ECFA

11 2011-88-01- 05938 Retirar autos de la vía pública

12 2017-88-01-13143 Necesidades para llevar a cabo proyecto ecoturístico.

13 2019-88-01-09950 Referido a modificación en la 2da etapa del pres. particip.

14 2015-88-01-10705 Retribuciones a concejales

15 2018-88-01-17065 Proyecto maestro Guillermo Tuchsznaider

16 2018-88-01-05141 Barraca presuntamente sin habilitación de higiene

17 2016-88-01-07966 Denuncia de aguas servidas

18 2019-88-01-12339 Ayuda con operarios de jornales solidarios

19 2018-88-01-10972 Cuidaparques, vigilancia y mantenimiento ECFA 

20 2019-88-01-09052 Lugar en feria para venta de ropa, rifas y alimentos

21 2019-88-01-09272 Intervención urbana proyecto 1000 metros

22 2019-88-01-07824 Estudiante en situación de calle y sumamente vulnerable

23 2018-88-01-19683 Riego asfáltico en avenidas principales (Ocean Park)

24 2018-88-01-15270 Irregularidades de Higiene en Gomería 

25 2018-88-01-10647 Reclamos de vecinos de Punta Colorada

26 2019-88-01-10166 Posibilidad de sustituir vereda por tierra

27 2016-88-01-18593 Reclamos varios expedientes Ocean Park 

28 2019-88-01-06501 Bancos de hormigón antiguos en desuso

29 FIRMA AVANCE DE GESTIÓN JUNIO/2019

30

31

32



 Acta N.º 573. En el Municipio de Piriápolis a los 25 días del mes
de  julio  de  2019  a  la  hora  10:00,  en  régimen  de  Sesión
Ordinaria  se  reúne el  Concejo  Municipal  de  Piriápolis  con  la
asistencia  del  Alcalde  Sr.  Mario  Invernizzi.  Concejales
Titulares: Carlos Méndez, Alberto Miranda, Carlos F uentes,

René Graña. Concejales Suplentes:  Miguel  Palavicino ,  Marcelo Zabalo.  Secretaria
Administrativa Cristina Castellanos y en Secretaría de Actas funcionarias administrativas
Verónica De León y María Victoria Torres. Se ponen en consideración las Actas anteriores
N.º  571  y  Extraordinaria  N.º  572  las  cuales  se  aprueban  por  unanimidad  5  votos
(Invernizzi,  Méndez,  Miranda,  Fuentes,  Graña).  Informe  de  Avance  de  Gestión
Semestral  junio/19  Municipio  de  Piriápolis.  Por  unanimidad  5  votos  (Invernizzi,
Méndez, Miranda, Fuentes, Graña) Resuelven : Se aprueba y firma el informe presentado.
Media Hora Previa . Zabalo:  Calle Caseros está muy deteriorada, hay mucho tránsito.
Fuentes: 1) Se trasladó junto con la Mesa Social hasta La Capuera para evaluar la casa
de  la  señora  que  se  encontraba  alojada  en  el  refugio  transitorio.  Se  va  a  tratar  de
conseguir  chapas y  balasto.  2)  Estamos invitados  a realizar  una visita  al  Batallón de
Ingenieros N° 4,  debemos coordinar día y hora.  Miranda:  1) Hay barrios como Playa
Hermosa, Playa Grande, Punta Colorada, que solicitan que la unidad de castración se
puede  trasladar  hacia  allí,  aunque  sea  una  vez  cada  dos  meses.  Alcalde:  Hay  que
hablarlo con Sector Administrativo de Higiene para hacer las coordinaciones. Se delega
en el Concejal Miranda el realizar las gestiones. Continúa  Miranda:  2) Reitera se lleve a
cabo lo solicitado en Formulario 8603-2019-1, el compañero Zabalo llamó a Sector Aseo
Urbano. 3) Reitera solicitud de arreglo de calles de Punta Negra y agrega Camino Vecinal.
Méndez: Entrega rendición de cuentas de APROTUR. 2) Nos reunimos con: a) Goio por
letras volumétricas, se espera que estén prontas para agosto. b) Luces de cancha de
Rampla, vamos a realizar un relevamiento. c) Los representantes de Cooperativa del Mar
solicitan  que  apoyemos  con  dos  operarios  para  la  instalación  del  saneamiento.  Les
ofrecimos hacer colaboración y que ellos los contraten. El problema es que el inicio de las
obras de OSE está planificado para enero, mes en el que no se pueden realizar cortes de
calles. Alcalde informa . 1) Me comuniqué con la empresa que va a realizar la platea para
las  letras  volumétricas,  mandarán cotización  por  mail.  También  debemos realizar  una
rampa para accesibilidad. 2) Las luces que solicita el Club Rampla no son las oficiales, lo
trataremos  en  varios.  3)  La  guardia  para  las  máquinas  que  se  había  solicitado  a
Subprefectura pasó a Punta Negra. 4) Mañana viene la Ministra de Educación y Cultura
María Julia Muñoz a la Casa de la Cultura, donde hará entrega de libros. 5) El lunes 5 de
agosto se llevará a cabo un taller sobre Cambio Climático. 6) Se solicitó vía Memorándum
a la Seccional 11ª información sobre lugares problemáticos para determinar la colocación
de focos. 7) Se están trayendo los materiales para recambio de columnas de la Rambla.
8)  Se están realizando las órdenes de compra para la  reparación de Plaza  Armenia.
Solicitud de renovación de Llamado N.º 10-2018. Con tratación de retroexcavadora y
camión.  Por  unanimidad  5  votos  (Invernizzi,  Méndez,  Miranda,  Fuentes,  Graña)
Resuelven :  Pase a  Sector  Hacienda  para recabar información de si  se  debe realizar
renovación o extensión del  presente.  Finalización de Licitaciones Abreviadas N.º 6-
2016,  2-2016  (Marcelo  Giménez)  y  4-2016  (Monerdem).  Por  unanimidad  5  votos
(Invernizzi,  Méndez, Miranda, Fuentes, Graña)  Resuelven :  1) Pase a Sector Hacienda
solicitando la ampliación o renovación, según sea posible. 2) En los casos en que estén
vencidas,  solicitar  a  Mesa  de  Licitaciones  la  realización  de  nuevas  licitaciones,
continuando  por  orden  de  compra  en  el  lapso  mientras  se  realizan  los  trámites.



Manifestaciones  de  Ediles . Eexp  2019-88-02-00233  Planteamiento  ref.  a
contaminación  del  agua  de  ríos  y  Océano  Atlántico  c on  cianobacterias.  Por
unanimidad 5 votos (Invernizzi, Méndez, Miranda, Fuentes, Graña) Resuelven : Se toma
conocimiento, pase a Municipio de Solís Grande.  Se comienza con el tratamiento de
los expedientes:  Eexp 2019-88-01-12114 Corte de pasto y retiro de mo biliario en
desuso.  Por  unanimidad  5  votos  (Invernizzi,  Méndez,  Miranda,  Fuentes,  Graña)
Resuelven : 1) Se autoriza la realización de corte de pasto. Dar conocimiento a Sector
Aseo Urbano. 2) Se autoriza el traslado, solicitar al gestionante especifique cuáles son los
mobiliarios a trasladar y cuál es su destino, debiendo ser dentro de la jurisdicción del
Municipio de Piriápolis. 3) Pase al Capataz General para su coordinación. 4) Notifíquese.
Eexp 2019-88-01-11805 Puesto de Feria Vecinal Piriá polis (Mujeres emprendedoras).
Por unanimidad 5 votos (Invernizzi,  Méndez,  Miranda, Fuentes,  Graña)  Resuelven :  1)
Pase a Sector Administrativo de Higiene para que se les otorgue un nuevo puesto, de
haber disponibles.  2)  Notificar  a las gestionantes que deben ajustarse a  la  normativa
vigente abonando las tasas correspondientes. Debe, además, haber sólo una titular. 3)
Dar conocimiento a Cuerpo Inspectivo una vez otorgado el nuevo puesto. Eexp 2018-88-
01-15388 Irregularidades padrón 04-01224-473 comerc io Otormin y Feola Motos.  Por
unanimidad 5 votos (Invernizzi, Méndez, Miranda, Fuentes, Graña) Resuelven : 1) Pase a
Sector Administrativo de Higiene a los efectos de anexar la reglamentación vigente. 2)
Aplíquese la multa propuesta de 10 UR al comercio Otormín y Feola Motos en padrón 04-
1224 de Piriápolis. Notifíquese y manténgase por plazo legal. Dictar resolución. 3) Dar
conocimiento a Cuerpo Inspectivo de que deben notificar y hacer entrega de copia de
reglamentación, no sólo al comercio de referencia sino además al resto de comercios de
la  ciudad  que  estén  en  similar  situación.  Eexp  2015-88-01-10159  Pauta  para  la
continuación de espacio publicitario por Canal 9.  Por la positiva 3 votos (Invernizzi,
Méndez, Miranda) y por la negativa 2 votos (Fuentes, Graña) Resuelven : 1) No renovar la
pauta  publicitaria  con  el  Sr.  Adrián  Otormín,  productor  de  Imagen  Propia.  2)  Citar  a
reunión.  Eexp 2019-88-01-06330 Colaboración con proyecto de estación saludable.
Por  unanimidad  5  votos  (Invernizzi,  Méndez,  Miranda,  Fuentes,  Graña)  Resuelven :
Mantener pendiente hasta realizar reunión con Secretaría de Deporte. Eexp 2019-88-01-
08517 Autorización de circulación de camión con pub licidad. Por unanimidad 5 votos
(Invernizzi, Méndez, Miranda, Fuentes, Graña) Resuelven : Tomado conocimiento, pase a
Municipio de Pan de Azúcar. Eexp 2019-88-01-11717 Fin de las obras de alimentac ión
con  colocación  de  techo  por  cooperativa  COOPIRIA.  Por  unanimidad  5  votos
(Invernizzi, Méndez, Miranda, Fuentes, Graña)  Resuelven : Habiendo pasado a Concejo
por error, pase a Directora de ECFA Sra. Brenda Bon.  Eexp 2011-88-01-05938 Retirar
autos de vía  pública  (Misiones entre  Zolezzi  y  Rond eau).  Por unanimidad 5 votos
(Invernizzi, Méndez, Miranda, Fuentes, Graña) Resuelven : 1) Pase a Cuerpo Inspectivo a
los efectos de solicitar al tallerista los datos de los propietarios de los vehículos, los cuáles
debe aportar en un plazo máximo de 30 días, para ser notificados que deben retirarlos de
la vía pública de forma  inmediata. 2) Realizar relevamiento y notificación, de los vehículos
abandonados en vía pública, en la ciudad. 3) Hecho, consultar a Asesoría Jurídica cuales
serían los pasos a seguir en caso de no encontrarse los propietarios o de que estos no
acaten.Eexp 2017-88-01-13143 Necesidades para llevar a cab o proyecto ecoturístico.
Por  unanimidad  5  votos  (Invernizzi,  Méndez,  Miranda,  Fuentes,  Graña)  Resuelven :
Habiéndose  realizado  las  acciones  correspondientes  para  el  período,  archívese  sin
perjuicio. Se  retira  momentáneamente  el  Sr.  Alcalde  Mario  Inve rnizzi,  asume  la
Presidencia  el  Concejal  Carlos  Méndez.  Eexp  2015-88-01-10705  Retribuciones  a



concejales.  Por  unanimidad  4  votos  (Méndez,  Miranda,  Fuentes,  Graña)  Resuelven :
Mantener  pendiente.  Eexp  2018-88-01-17065  Proyecto  maestro  Guillermo
Tuchsznaider en Piriápolis. Por unanimidad 4 votos (Méndez, Miranda, Fuentes, Graña)
Resuelven : Siendo de interés para el Municipio y no teniendo potestades para la creación
de  una  "Dirección  de  Música  del  Municipio",  única  condición  para  la  realización  del
proyecto, vuelva a la Dirección de Cultura para su nuevo estudio. Eexp 2018-88-01-05141
Barraca presuntamente sin habilitación de Higiene.  Por unanimidad 4 votos (Méndez,
Miranda,  Fuentes,  Graña)  Resuelven :  Dado  que  el  Municipio  tiene  las  potestades
otorgadas según Resolución Nº 3773/2016, pase a Sector Administrativo de Higiene para
que tome conocimiento que el Concejo autoriza al titular del comercio de referencia a
realizar  los  trámites  para  obtener  la  habilitación  higiénica,  debiendo  cumplir  con  la
normativa vigente. Notifíquese.  Se reincorpora el Sr. Alcalde Mario Invernizzi.  Eexp
2016-88-01-07966 Denuncia aguas servidas en Sauce d e Portezuelo (4420-2016-1).
Por unanimidad 5 votos (Invernizzi, Méndez, Miranda, Fuentes, Graña) Resuelven : Pase
a Cuerpo Inspectivo para realizar inspección e informe. De haberse cumplido, archívese.
Eexp 2019-88-01-12339 Ayuda con operarios de Jornal es Solidarios. Por unanimidad
5 votos (Invernizzi, Méndez, Miranda, Fuentes, Graña) Resuelven : Visto lo determinado
por el Ejecutivo Departamental, de no ceder en calidad de préstamo a otras instituciones a
los trabajadores de Jornales Solidarios, no se puede acceder a lo solicitado. Notifíquese,
hecho archívese sin perjuicio.  Eexp 2018-88-01-10972 Servicio de cuidaparques con
vigilancia y mantenimiento integral en ECFA (Llamad o N.º 007/2018). Por unanimidad
5 votos (Invernizzi, Méndez, Miranda, Fuentes, Graña) Resuelven :Tomado conocimiento,
pase a Oficinas Administrativas para proseguir con el trámite correspondiente.Eexp 2019-
88-01-09052 Lugar en feria para venta de ropa econó mica,  rifas y alimentos.  Por
unanimidad 5  votos (Invernizzi,  Méndez,  Miranda,  Fuentes,  Graña)  Resuelven :  1)  Se
aprueban 4 sábados más en forma precaria, revocable y sin derecho a indemnización,
pudiendo renovarse por el Concejo de acuerdo a solicitud y disponibilidad. 2) Notificar al
gestionante recordándole que no deben vender alimentos. 3) Dar conocimiento a Sector
Administrativo de Higiene y Cuerpo Inspectivo.  Eexp 2019-88-01-09272 “Intervención
urbana proyecto 1000 metros”.  Por unanimidad 5 votos (Invernizzi, Méndez, Miranda,
Fuentes, Graña) Resuelven : Habiéndose realizado carta aval, se archiva sin perjuicio. Se
retira el Concejal René Graña.  Eexp 2019-88-01-07824 Estudiante en situación de
calle y sumamente vulnerable.  Por unanimidad 4 votos (Invernizzi, Méndez, Miranda,
Fuentes)  Resuelven :  Notificar  a  la  Dirección  del  Liceo  que  desde  el  Municipio  se  le
sugirió gestionase monotributo de MIDES para poder ser contratado. Hecho archívese.
Eexp 2018-88-01-19683 Colocación de riego asfáltico  en avenidas principales.  Por
unanimidad  4  votos  (Invernizzi,  Méndez,  Miranda,  Fuentes)  Resuelven :  Pase  a  la
Dirección de Obras para su conocimiento y se solicita, a la misma, la realización de una
reunión para coordinar los trabajos a llevar a cabo de acuerdo al Compromiso de Gestión.
Eexp  2018-88-01-15270  Irregularidades  de  higiene  pa drón  04-01031-488  Gomería
Sergio. Por unanimidad 4 votos (Invernizzi, Méndez, Miranda, Fuentes) Resuelven : Dado
el tiempo transcurrido, se solicita a Sector Higiene la realización de un informe actual.
Eexp 2018-88-01-10647 Vecinos residentes de Punta C olorada presentan reclamos
puntuales para la zona. Por unanimidad 4 votos (Invernizzi, Méndez, Miranda, Fuentes)
Resuelven :  Tomado  conocimiento,  archívese  sin  perjuicio.  Eexp  2019-88-01-10166
Posibilidad de sustituir vereda por tierra y gramil la frente al padrón 04-00710.  Por
unanimidad 4 votos (Invernizzi,  Méndez, Miranda, Fuentes)  Resuelven :  Pase a Sector
Obras Piriápolis para realizar las reparaciones necesarias, no autorizándose la sustitución



de  vereda  por  pasto.  Notifíquese.  Eexp  2016-88-01-18593  Reclamo  de  varios
expedientes del  balneario Ocean Park (Obras).  Por unanimidad 4 votos (Invernizzi,
Méndez, Miranda, Fuentes)  Resuelven :  1) Por Administración Documental  vincular los
expedientes a los que se hace referencia en nota anexada en actuación 1. 2) Estando
operativa la Cuadrilla Vial en esa zona, pase a la Dirección de Obras para su estudio y
posible  realización.  3)  Notifíquese.  Eexp  2019-88-01-06501  Bancos  de  hormigón
antiguos en desuso.  Por unanimidad 4 votos (Invernizzi,  Méndez,  Miranda,  Fuentes)
Resuelven :  Notificar  al  gestionante  que,  no siendo  una situación  de vulnerabilidad ni
primera necesidad, no es posible acceder a lo solicitado. Hecho, archívese sin perjuicio.
Eexp 2018-88-01-02932 Vehículos que brindan funcion es irregulares en Piriápolis.
Por unanimidad 4 votos (Invernizzi, Méndez, Miranda, Fuentes) Resuelven : Notificar de lo
realizado y que se mantendrán los controles. Pase a Cuerpo Inspectivo para mantener
pendiente.  Eexp 2019-88-01-07614 Llave del Comunal La Capuera para reuniones y
nueva  integración  de  la  Comisión.  Por  unanimidad  4  votos  (Invernizzi,  Méndez,
Miranda, Fuentes)  Resuelven : Tomado conocimiento, mantener pendiente. Eexp 2019-
88-01-12430 Solicita cambio de puesto.  Por unanimidad 4 votos (Invernizzi, Méndez,
Miranda, Fuentes) Resuelven : Pase a informe de Sector Administrativo de Higiene. Eexp
2016-88-01-18270 Comodato  de padrón 67-10702-442 para construcción d e Salón
Comunal.  Por unanimidad 4 votos (Invernizzi,  Méndez, Miranda, Fuentes)  Resuelven :
Tomando  conocimiento,  mantener  pendiente. Eexp  2019-88-01-08437  12  focos  LED
para  la  cancha  a  los  efectos  de  obtener  la  habilita ción.  Por  unanimidad  4  votos
(Invernizzi, Méndez, Miranda, Fuentes)  Resuelven : 1) Se delega en el Concejal Miguel
Palavicino la realización de relevamiento e informe. 2) Una vez recibido pase a Sector
Almacenes para realizar la compra de acuerdo y en base al informe presentado. 3) La
colocación quedará a cargo de Sector Electromecánica una vez recibidos los materiales.
Siendo  la  hora  13:50  se  da  por  terminada  la  Sesión  labrándose  para  constancia  la
presente que se firma en el lugar indicado UT. supra y fecha mencionada. 


